

Ortsbeirat Zippendorf

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 18.06.13 in der Gaststätte „Strandperle“

Teilnehmer:

Ortsbeiräte: Karl-Heinz Figas, Uwe Friedriszik, Christian Schneider

Vertreter: Thilo Kreimer, Irmgard Kirchner

sowie sieben interessierte Bürger Zippendorfs.

1. Sommerfest

Das diesjährige Sommerfest wurde von allen Anwesenden gelobt. Der kulturelle Beitrag der Kinder war klasse, die Musik war abwechslungsreich und das Essen war sehr gut. Vielen Dank an alle Beteiligten und an das Team der Strandperle.

2. Antrag der CDU Fraktion „Mueß und Zippendorf als Wohn- und Erholungsgebiete weiterentwickeln“

Der vorliegende Antrag wurde vorgestellt und anschließend diskutiert. Hier wurde deutlich das der Zustand des Strandhotels und das Fehlen weiterer gastronomischer Einrichtungen in Zippendorf weiterhin die Gemüter bewegt. Es wurde beschlossen Herrn Heyer (Investor Strandhotel) zu bitten, nach der Sommerpause seine Planungen zum Strandhotel im Ortsbeirat vorzustellen.

Auch das Schicksal der Naturschutzstation wurde erneut thematisiert. In der nächsten Sitzung sollen die Betreiber der Naturschutzstation eingeladen werden.

3. Sonstiges

Am 06.07.13 soll es laut Information der Stadt am Zippendorfer Strand eine Beachparty geben. Der Veranstalter wurde aufgefordert, die Anwohner zu informieren. Das Genehmigungsverfahren ist noch nicht abgeschlossen.

Uwe Friedriszik stellt ein paar Zahlen aus dem gerade veröffentlichten Statistischen Jahrbuch vor. Demnach sind 64 % der 1054 Einwohner Zippendorfs über 60 Jahre alt (Schwerin 27 %), 1 % der Einwohner kommen aus dem Ausland (Schwerin 3,7, Deutschland 8%).

Eine Anfrage zur Gestaltung eines Sagenortes im Wald hinterm Zippendorfer Strand durch den Kulturverein Sagenland M-V steht aus Sicht des Ortsbeirates nichts entgegen.

Die Bundestagswahl steht vor der Tür. Erste Politiker zeigen sich in Schwerin und greifen Themen auf. Der Ortsbeirat bittet die Kandidaten der verschiedenen Parteien sich dafür einzusetzen, dass der Ausbau der Crivitzer Chaussee in Richtung Autobahn möglichst bald umgesetzt wird. Es gibt den Vorschlag einer 3-spurigen Lösung (die mittlere Spur wird morgens für den Verkehr stadteinwärts, abends für den Verkehr stadtauswärts genutzt), um die Kosten zu reduzieren und die Einfahrtsschneise schmal zu halten.

Der Vorsitzende des Scheunenvereins Thilo Kreimer bedankt sich noch einmal für die großzügigen Spenden auf dem Sommerfest. Am Freitag soll der Westgiebel der Scheune repariert werden. Helfer sind schon gefunden. Vielen Dank. **Die nächste Veranstaltung (Plattdeutscher Abend) findet am Samstag den 22.06.13 um 19.00 Uhr statt.**

Der Schaukasten des Ortsbeirates wurde mutwillig fast vor unseren Augen zerstört. Es war sehr viel Alkohol im Spiel. Wir haben Anzeige erstattet.

4. Nächste Ortsbeiratssitzung

Die nächste Ortsbeiratssitzung findet statt am

Dienstag, den **06.08.13**, 19:00 Uhr
in der Gaststätte „Strandperle“.

Schwerin, den 20.06.13
Uwe Friedriszik